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　　代表委员履职故事丨如何让“老城”焕发新活力？关于城市更新 这位代表有话说


　　全国人大代表吴晨是北京市建筑设计研究院总建筑师总规划师。今年两会，他提出建议，城市更新要融合北京的历史与未来、传统与创新，让市民感受到城市高质量转型带来的活力。


　　实施北京城市更新行动、推动城市发展转型，是全国人大代表吴晨一直关注的内容。最近，吴晨带领团队主持设计的隆福寺历史文化街区完成竣工验收，成为北京市城市更新行动的一个创新示范。
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　　全国人大代表 吴晨：充分地梳理了历史上隆福寺的一些这种商业文化的特点，根据首都文化和未来的国际化的一种需求，做了新的这种设计。


[image: ]


　　在多年的走访调研中，吴晨发现，城市更新带来的不仅是城市面貌的改变，更重要的是要为城市寻找到新的发展动能，为市民带来更丰富、更具活力的城市生活。在“疏解非首都功能”中闭市的大红门服装商贸城，经过三年更新改造，已变身宽敞明亮的科技园，成功吸引百余家科技企业落户，加速推动了大红门地区的功能重塑。
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　　北京南中轴文化科技园业主代表 王春雨：最大的感受就是提升了园区的舒适度，室内室外到处都是交流的空间ManBetx体育，增加了许多数字化和智能化的互动展示场景，非常适合科研团队工作的需要。


　　全国人大代表 吴晨：城市更新要更加关注到它对于产业的赋能，对于城市经济发展的一个推动作用。
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　　吴晨告诉记者，城市更新是长期伴随式的工作，需要根据不同的发展做出动态优化。在重新规划设计后的首钢园，抓住奥运机遇实现华丽转身。2023年，首钢园还被确定为中国国际服务贸易交易会的永久会址。如今，这里打造了众多新消费场景，年游客量突破了1200万人次。


　　全国人大代表 吴晨：未来首钢还面临着更长的道路要走，要更多地聚焦在它的科创功能，未来的人才高地ManBetx体育和国际人才社区的这个部分，从今年年底，开始要陆续地呈现给大家，会给北京带来新的科创的ManBetx体育活力。
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　　从大栅栏-北京坊到前门三里河水系恢复，从老胡同共生院创新模式改造，再到大型工业遗存转型提升，吴晨都积极参与、履职尽责。今年的全国两会，他还将围绕如何在城市更新中，既要有历史风貌的改善，又要有时代特点、文化内涵等方面建言献策。


　　全国人大代表 吴晨：城市更新是中国式现代化一个重要的组成部分，我们觉得市场的活力、全民的参与到城市的高质量发展是非常重要的，推动我们的城市更新行动。(央视新闻客户端)
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